



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 058
15 de marzo de 2022

La Facultad de Ciencias Psicológicas firmó convenio con el GAD Parroquial de Conocoto

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Facultad de Ciencias Psicológicas, firmó el Convenio de Cooperación Interinstitucional con el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Conocoto, para la ejecución de proyectos de Investigación y Vinculación con la Sociedad, en los programas de grado y posgrado. En el acto estuvieron presentes el Decano PhD. Guido Albán Pérez, la Subdecana PhD. Susana Baldeón, así como el Presidente del Gad Parroquial de Conocoto, Diego Pérez, vocales de la Junta Parroquial y ciudadanía en general.

La primera autoridad de la Facultad de Ciencias Psicológicas expresó que es grato tener encuentros de esta naturaleza, para poner al servicio del Gad de Conocoto a estudiantes que tienen todas las competencias para trabajar en proyectos comunitarios. "Hoy, con la firma de este convenio de 5 años, la Universidad se compromete a prestar todo su apoyo para que se cumplan los objetivos especificados en el convenio", añadió.

Agregó que la Facultad se encarga de la formación de profesionales para el estudio de la persona, y está presto a colaborar en la búsqueda de soluciones que contribuyan a cubrir las necesidades que tiene el ser humano, que es biopsicosocial.

Por su parte, Diego Pérez, Presidente del Gad Parroquial de Conocoto, indicó que el gobierno local ha destinado muchos esfuerzos en fortalecer al ser humano, para que sea partícipe del desarrollo de su parroquia. Este proyecto psicosocial proporcionará información de primera mano para la toma de decisiones, permitirá realizar modificaciones al plan de desarrollo, planificar al Gad y solicitar a organismos ONGs la consecución de fondos internacionales para nuestro Conocoto, señaló.

H.G